
Siamo stati in africa

Scritto da Administrator
Domenica 13 Gennaio 2013 18:28 - Ultimo aggiornamento Domenica 13 Gennaio 2013 19:32

  

Siamo stati in africa, ma non abbiamo visto i leoni! Abbiamo visto però un paese che lotta per
crescere, un paese nel quale giovani tenaci e orgogliosi, non vogliono essere visti come
poveracci
da aiutare, ma escono da casupole in terra e lamiera in giacca e camicia bianca per andare a
lavorare percorrendo strade polverose. I leoni sono loro, leoni che vogliono cambiare un paese
in
difficoltà, ma indirizzato sulla strada dello sviluppo. Abbiamo visto uomini e donne orgogliosi
che
cercano tenacemente di creare un futuro per se e le loro famiglie.
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Ma abbiamo visto che la strada da percorrere è ancora irta di ostacoli. Grazie quindi a tutti
coloro,
che attraverso le nostre azioni sul territorio ci consentono di creare i presupposti per uno
sviluppo
compartecipato. Grazie anche ai nostri collaboratori in Burkina, grazie Clarisse, grazie
Magdeleine,
grazie Veronique.....grazie, grazie.

Siamo tornati dall'Africa e al posto dei leoni abbiamo visto un paese tenace con la voglia di
crescere!

Guido e Laura
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